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Chers Frères et Sœurs,

Nous vous adressons nos pensées affectueuses en espérant que l'assurance et la
paix d'esprit sont avec vous alors que vous restez fermes dans la foi transmise une fois
pour toutes; c'est ce que nous demandons dans nos prières.

Lorsque nous observons les choses extraordinaires et en même temps terrifiantes
qui se passent dans notre monde, il n'y a aucun doute que nous vivons une époque qui
n'est guère prometteuse pour ceux qui se confient encore en l'homme, et l'on se demande
souvent jusqu'à quel point les choses empireront avant le retour de Christ. 

Alors que Dieu nous accorde du temps pour que nous parvenions à faire ce qui
est juste à Ses yeux, les épreuves et les tribulations que nous rencontrons peuvent nous
aider à comprendre combien Christ a dû souffrir tandis qu'Il accomplissait la volonté de
Son Père sur cette terre: chaque jour Il endurait de l'opposition de la part des hommes. 

Une chose est certaine: en tant qu'appelés de Dieu, nous devons refléter cette
obéissance que Christ avait à l'égard de Son Père si nous voulons avoir part à Sa gloire
lors de Son retour.  Comme l'apôtre Paul l'écrivit aux Philippiens: "Mais nous, nous
sommes citoyens des cieux, d'où nous attendons aussi comme Sauveur le Seigneur
Jésus-Christ, qui transformera le corps de notre humiliation, en le rendant semblable au
corps de sa gloire, par le pouvoir qu'il a de s'assujettir toutes choses" (Phil.  3:20–21). 
Etre citoyens des cieux, c'est refléter la lumière que procure la Vérité de Dieu dans nos
vies, et cela par notre façon de vivre, notre façon de penser et d'agir, notre façon
d'écouter les instructions de Dieu lors de Ses saintes convocations.  Tant que notre
attitude et nos motifs seront agréables à Dieu, Il continuera à nous guider, à nous donner
la force de rester éveillés et d'être patients.  Mais si nous nous lassons d'entendre les
instructions et les exhortations de Dieu, si la lumière de Christ en nous perd de son éclat
parce que, dans notre esprit, notre Maître tarde à venir, alors nous risquons de tomber



dans un profond sommeil spirituel et de nous disqualifier pour ce qui est des
responsabilités qu'Il prévoit de nous confier.

L'être humain, par nature, aime se relâcher de temps à autre; mais Dieu ne cesse
de nous dire au travers de Sa Parole: "Ne vous relâchez pas dans le travail que J'attends
de vous."  "Ne nous lassons pas de faire le bien", écrivit l'apôtre Paul.  Faire le bien,
c'est faire ce que Dieu attend de nous.  Dieu nous exhorte à nous appuyer sur Lui, Il
nous exhorte à recevoir de Lui instruction et la force dont nous avons besoin.  Dieu est
disposé à nous donner ces choses, mais il faut que nous vivions avec un bon état d'esprit,
il faut que nous ayons faim et soif de Sa justice et que nous soyons attentifs à Ses
instructions.

"Car c'est la volonté de Dieu qu'en pratiquant le bien vous réduisiez au silence les
hommes ignorants et insensés" (I Pierre 2:15).  Voilà pourquoi nous ne devons pas nous
lasser de faire ce que Dieu attend de nous.  "En pratiquant le bien!"  C'est en ayant
confiance en Dieu, en ayant foi en Ses instructions, en Ses interventions et en Ses
promesses, c'est en vivant de cela que nous réduisons au silence ceux qui se laissent
envahir par la lassitude et qui se confient en leur propre esprit.  ". . . c'est la volonté de
Dieu qu'en pratiquant le bien . . ."  Cela signifie écouter attentivement les instructions
de Dieu, puis agir en conséquence avec foi, travailler avec acharnement, avec
dynamisme à notre vie afin d'être prêts à rencontrer notre Maître. 

Sous l'inspiration du Saint-Esprit de Dieu, l'apôtre Paul ne cesse d'adresser cette
exhortation: "Pour vous, frères, ne vous lassez pas de faire le bien" (II Thess.  3:13). 
Nous voyons très clairement ce qu'est la tendance humaine: après qu'on a résisté à
certaines pressions ou traversé certaines épreuves ou affronté certaines difficultés à
cause de l'obéissance à la Vérité de Dieu, la tendance humaine est de se laisser envahir
par la lassitude et de rechercher des solutions qui donneront satisfaction à sa propre
nature.  "Pour vous, frères, ne vous lassez pas de faire le bien."  Ne nous relâchons pas,
mais persévérons à marcher dans cette voie de la vie jusqu'à ce que nous ayons atteint
le but.  "Car c'est celui qui persévérera jusqu'à la fin qui sera sauvé", nous dit Jésus-
Christ.  Persévérer à faire quoi?  A ne pas nous lasser de faire le bien, c'est-à-dire ce que
Dieu attend de nous; à ne pas nous lasser de mettre notre confiance en Lui; à ne pas nous
lasser de regarder au delà du présent en nous orientant vers ce que Dieu promet.

La lassitude est un poison qui doit être éliminé de notre vie si nous voulons
remplir pleinement le but de notre appel.  L'apôtre Paul exhorte le peuple de Dieu en
disant: "Ne nous lassons pas de faire le bien; car nous moissonnerons au temps
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convenable, si nous ne nous relâchons pas" (Gal.  6:9).  "Si nous ne nous relâchons pas." 
Dieu veut que nous restions spirituellement dynamiques, actifs, résolus, confiants; Il
veut voir des gens qui, bien qu'ils aient été éprouvés plus que tous les autres, seront
restés fidèles et courageux.  Dieu dit: "Mon juste vivra par la foi."  Vivre, c'est être
spirituellement actif, c'est être résolu à faire les choses comme Dieu l'attend de nous. 
Si nous disons que nous croyons, mais que cela n'est pas prouvé par nos actions et par
notre confiance en Dieu, nos paroles n'ont pas grande valeur.  Croire, c'est nous appuyer
sur Dieu pour vivre comme Il l'attend de nous.  Comment y parvenons-nous? 

Jésus-Christ adressa une parabole, dans le chapitre 18 de Luc, pour nous montrer
qu'il faut toujours prier et ne point se relâcher (ou, version Darby, ne pas se lasser). 
C'est là un devoir parmi beaucoup d'autres; cela nous amène à vivre avec une orientation
et un état d'esprit qui sont bons et justes aux yeux de Dieu.  L'apôtre Paul nous exhorte
en disant: ". . . courons avec persévérance (avec patience—version Darby) dans la
carrière qui nous est ouverte" (Héb.  12:1).  Plus nous approchons du but, plus nous
devons nous montrer acharnés.  Comment le pouvons-nous?  Le verset 2 nous le dit:
"ayant les regards sur Jésus . . ."  En Le prenant pour modèle, en suivant Son exemple. 
Voilà pourquoi nous devons toujours prier et ne point nous relâcher.  Voilà pourquoi
nos pensées doivent être tournées vers Christ, car c'est Lui qui nous donnera la force et
l'orientation dont nous avons besoin pour pouvoir persévérer jusqu'à la fin.  Essayer d'y
arriver selon nos propres conceptions de la Vérité, c'est nous enfoncer de plus en plus
dans la crainte et le désespoir.  Christ, qui est le même hier, aujourd'hui et éternellement,
est Celui qui nous donne la force qu'il nous faut pour ne pas nous lasser de remplir les
conditions que le Père nous a imposées afin de faire de nous des héritiers de Son
Royaume.  Nous laisser envahir par la lassitude peut nous amener à un sommeil si
profond que notre lumière finit par s'éteindre et que l'huile vient à manquer, comme
Jésus-Christ nous le montre dans Sa parabole des dix vierges. 

Par cette parabole, Jésus-Christ nous enseigne que la tendance des appelés dans
les derniers jours est de se lasser de faire ce que Dieu attend d'eux: ils finissent tous par
s'endormir spirituellement, et certains à tel point qu'ils n'auront plus suffisamment de
l'Esprit de Dieu agissant dans leur vie pour pouvoir hériter le Royaume de Dieu.  Les
vierges folles, comme les appelle Jésus-Christ, sont devenues folles parce qu'elles se
sont endormies si profondément qu'elles ne se sont plus souciées de conserver la
connaissance de Dieu en la mettant en pratique dans leur vie; alors, à leur réveil, elles  ne
furent plus épaulées par le Saint-Esprit de Dieu qui les rendait capables d'évaluer et de
faire ce qui est bien.  N'oublions pas que c'est une situation qui se trouve chez le peuple
de Dieu tout particulièrement dans les derniers jours, car c'est au retour de Jésus-Christ,
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au moment où chacun devra voir la réalité en face, que certains se rendront compte qu'ils
se sont laissé envahir par la lassitude à un tel point, qu'ils se sont lassés de faire le bien
à un tel point—alors que leur Maître tardait à venir—qu'ils n'auront plus la puissance
nécessaire de l'Esprit-Saint pour entrer dans le Royaume de Dieu.  Soyons prudents,
frères, car cela dépend de nous seuls; chacun doit remplir ses devoirs comme Dieu
l'attend, conformément aux instructions qui nous ont été données et que nous avons
reconnues certaines en les pratiquant.  Prenons la résolution de ne jamais nous endormir
spirituellement au point de tomber dans cette catégorie que Christ appelle: insensés ou
vierges folles. 

En ces temps de la fin, veillons à ne pas manquer de patience, dans l'attente de la
venue de notre Sauveur Jésus-Christ, à ne pas nous laisser affaiblir par la lassitude, par
le découragement au point de rendre le Saint-Esprit de Dieu inactif dans notre vie. 
Combien nous pouvons prier Dieu que cela n'arrive à aucun d'entre nous.  Jésus-Christ
nous commande de rester éveillés.  Il nous dit: "Que vos reins soient ceints, et vos
lampes allumées.  Et vous, soyez semblables à des hommes qui attendent que leur maître
revienne des noces, afin de lui ouvrir dès qu'il arrivera et frappera.  Heureux ces
serviteurs que le maître, à son arrivée, trouvera veillant! . . ."  (Luc 12:35–37).  Nous
avons tous été appelés à être des serviteurs de Dieu.  "Car nous sommes son ouvrage,
ayant été créés en Jésus-Christ pour de bonnes œuvres, que Dieu a préparées d'avance,
afin que nous les pratiquions" (Eph.  2:10). 

Il y a un temps pour tout, comme nous le dit l'Ecclésiaste; le temps est venu où
la fondation de la vie de chaque appelé est mise à l'épreuve; c'est le temps de combattre
contre la lassitude et de vaincre en restant éveillé.  Se laisser aller en pensant que nous
avons le temps car notre Maître tarde à venir, une telle orientation, un tel état d'esprit
nous conduit vers de très graves problèmes.  ". . . c'est par beaucoup de tribulations qu'il
nous faut entrer dans le royaume de Dieu" (Actes 14:22).  Dieu n'a jamais dit que cela
était facile; mais c'est chaque semaine, par la sanctification de Son jour de repos, qu'Il
nous montre la merveilleuse aurore du jour de la justice et de la liberté où tous les
fauteurs de mal dans ce monde menteur seront déracinés.  "Quand ces choses
commenceront à arriver, redressez-vous et levez vos têtes, parce que votre délivrance
approche" (Luc 21:28). 

Restons donc éveillés!  C'est alors que nous pourrons avancer dans la bonne
direction et finalement conclure comme l'apôtre Paul: "J'ai combattu le bon combat, j'ai
achevé la course, j'ai gardé la foi.  Désormais, la couronne de justice m'est réservée . . ." 
(II Tim. 4:7–8).  C'est alors qu'à notre tour nous aurons glorifié le Père et le Fils sur cette
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terre et que le jour viendra où nous serons glorifiés par Eux.  "Que ce que vous avez
entendu dès le commencement demeure en vous.  Si ce que vous avez entendu dès le
commencement demeure en vous, vous demeurerez aussi dans le Fils et dans le Père. 
Et la promesse qu'il nous a faite, c'est la vie éternelle" (I Jean 2:24–25).  Quelle que soit
l'adversité que chacun rencontre dans sa vie, que nul d'entre nous tous ne soit sans
espérance; ne nous lassons pas de faire le bien jusqu'à ce que succombe tout principe
ennemi du bien.  Jusqu'à ce jour, Dieu nous a soutenus dans nos joies, dans nos peines,
dans nos angoisses, dans nos tribulations de toutes sortes, dans nos combats; et si nous
restons fermes et vaillants, cet appui restera à nos côtés et Il nous fera triompher de tous
nos maux. 

Avec toutes les pensées bienveillantes
de votre frère et ami en Christ,

Jean Aviolat
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